



# MICRORRELATOS 2024



---

SECCIÓN INTERNACIONAL DE ESTRASBURGO



2024

## PALMARÉS XI CONCURSO DE MICRORRELATOS SIE ESTRASBURGO

### Categoría CP-CE1

1. Sara Ruz Marín
2. Melinda Macaire
3. Daniel Pérez

### Categoría CE2- CM1

1. Miguel Morales
2. Ilona Molard
3. Victoria Modzelewski

### Categoría CM2-6ème

1. Ludmila Ferreira
2. Pablo Pérez
3. Eloan Cegarra



### Categoría 5ème-4ème-3ème

1. Iván González
2. Bárbara Dutil
3. Gabriel Zieger

### Categoría Lycée

1. Laura Sancasto
2. Marcela Acosta
3. Pauline Facundo

### Categoría ELE

1. Mathieu Buchest- EES
2. Mina Mohr- EES
3. Martin Grivot- EES



Yo conozco a mis amigos el primer día de cole

Quiero amigos para siempre

cuando nos peleamos y después hablamos las paces.

Sara Ruz

Yo y Mia somos unos amigos inseparables desde

2021 pero a veces nos peleamos entonces intenta-

mos resolver el problema blanda después lo

logamos y volvemos a jugar en paz es

muy gentil es muy chévere tener amigos

que te aman y que son gentiles contigo.

Melinda Macaire

A mis amigos y yo NOS gusta jugar a

muchos juegos divertidos y el que

más nos gusta es tela que das y nos

gusta jugar con más amigos.

Yo mis amigos y yo también jugamos

con un amigo.

Daniel Pérez



Adèle Trevisan



## CATEGORÍA CE2-CM1

### LA PAZ ETERNA

Érase una época de guerra en la que no había paz ni piedad. Había muertes una tras otra, cada vez más familias estaban en depresión, en pura tristeza.

Hasta que un día se rindieron y estuvieron obligados a hacer un tratado de paz. Ya la vida era pacífica, llena de felicidad y prosperidad, las familias celebraban con mucho amor en el corazón. Ahora los niños jugaban sin miedo a un probable ataque, los soldados restantes se quedaron con un trauma pero bueno no se puede evitar. La felicidad inundó el país más rápido que nunca.

Ya los supermercados estaban llenos, las tiendas también y la gente podía volver al trabajo. ¡Después de dos años ya podían hacer fiestas!

-¡Viva la paz!- decía la gente cada 5 minutos.

De repente en las noticias del mundo entero dijeron que en la capital de Florolandia (Matfung) hicieron la fiesta más grande en nombre de la paz.

Miguel Morales Castaño

### LOS AMIGOS

Érase una vez una niña que se llamaba Rosa y otra Paola que se peleaban siempre. Un día Paola le dio un puñetazo a Rosa y después se pelearon. Paola tuvo la primera medalla de oro pero Rosa se la robó, Paola se lo dijo a la maestra. Castigaron a Rosa y Paola le sacó la lengua a Rosa. La maestra castigó también a Paola y se quedaron las dos copiando líneas sin hablar y sin hacer ruido. Rosa quería buscar un lápiz pero se cayó y Paola le ayudó a levantarse y comenzaron a discutir. Se volvieron las mejores amigas del mundo entero. Siempre se ayudaban y se quedaban siempre juntas y, cuando crecieron eran vecinas. Y también hacían las compras juntas e iban siempre al parque las dos juntas.

Ilona Molard

### LUNA, UNA NIÑA DE BUEN CORAZÓN

Había una vez una niña tan buena y tan amable que no podría hacerle mal ni a una mosca. Esa niña se llamaba Luna. Cada día que iba a la escuela había unos niños que se burlaban de ella. Luna no lo soportaba y un día se le ocurrió protestar para que ningún niño lo sufriera como ella. Al poco tiempo muchos niños adolescentes y adultos se le unieron pero en un país lejano existía un hombre rico y cruel que cuando se enteró de lo que estaba pasando casi se desmaya. Quiso hacer algo y como el hombre había hecho muchas guerras tenía soldados. Fue para comenzar una de las 12 guerras que había hecho. Cuando llegó al país donde vivía Luna mató a mucha gente pero no hizo que Luna parara de luchar. Al final Luna terminó por ganar y ese día por fin reinó la paz.

Victoria Modzelewski



## UNA NUEVA IDEA

Enora tiene 12 años, le gusta el arte y pintar. Estudia en el instituto Salvador Dali, en Madrid. Un día su instituto propuso un concurso. Consiste en pintar una pintura sobre la paz. Como le gusta pintar, está muy contenta y pinta sin parar. Cuando anuncian los primeros premios se da cuenta de que ganó un billete para ir al museo del Reina Sofía en Madrid. En las vacaciones se va al museo y le llama la atención el Guernica de Pablo Picasso. Para ella la violencia es un horror. De vuelta a su casa quiere ayudar a la gente que lo necesita. Más tarde integró una asociación. Ayuda a mucha gente toda su vida y recibe el Premio Nobel de la Paz.

Ludmila Ferreira Jung

## COMO ALÍ BABA

Subiendo a la montaña nubosa, los neumáticos del coche resbalan en el asfalto, mientras escalamos la gran montaña, en busca de un símbolo: el símbolo de la Paz. Llegados a la cima, mi familia y yo hicimos una caminata interminable en busca de una cueva que según dicen esconde no un tesoro, sino la Paz. Cuando llegamos a la cueva vimos que estaba protegida por un dragón feroz, me acerqué y le dije que buscábamos algo muy especial, nos dejó pasar y cuando abrimos la puerta salió una paloma blanca como la nieve, a repartir la Paz.

Pablo Pérez Revuelta

## LA GRAN AVENTURA DE MARTÍN

Érase una vez un adolescente llamado Martín, que vivía en Nueva York. Un día vio una escuela llamada "Escuela Manzana". Era una escuela de tecnología. Decidió inscribirse a las pruebas para ir a aquella escuela. El día de estas pruebas, todos los alumnos le hicieron bullying. Pero Martín sacó muy buena nota y los otros alumnos no. Así que cuando Martín fue adulto, hizo un discurso revolucionario que decía "tengo un sueño, que todos los derechos de los blancos y negros sean iguales!" Y desde este discurso, Martín Luther King se hizo una personalidad grabada en todos nuestros corazones.

Eloan Cegarra Foures



## CATEGORÍA 5ÈME-4ÈME-3ÈME

### SOLO QUERÍAN PAZ

Corriendo como locos hacia la alfombra, Nuria y Alejandro estaban atormentados. Huían. ¿De un monstruo? ¿De un fantasma? ¿De una pesadilla convertida en realidad? ¿Y si escapaban de una palabra, de una sola, que les perseguía y les atemorizaba? No querían ni verla, ni mirarla. Sí, eso era, Nuria y Alejandro deseaban escapar de la palabra "Miedo". No la veían, pero la sentían. Se la imaginaban arrebatándoles todo, quitándoles logros y éxitos en la vida y eso... ¡no lo concebían! Decidieron correr hasta más no poder para que "Miedo" nunca les alcanzase. Anhelaban crecer con ilusión, riendo y soñando, conocer la felicidad pero sobre todo vivir siempre en "Paz".

Iván González Muñoz

### LA ESPADA Y LA PLUMA: UN CUENTO DE PAZ

Érase una vez, en un rincón olvidado del universo, dos ancianos. Ambos se encontraban bajo la sombra de un viejo roble que dividía sus dos clanes. En un silencio profundo, se miraban con odio. Uno era un guerrero con el corazón herido, el otro un sabio que siempre había estudiado las Letras. Un muro de ira separaba los dos clanes.

Una vez, el sabio cayó y soltó su libro. Descubriendo así que los libros podían atravesar el muro. Decidió entonces prestar su libro favorito, el Don Quijote, a los guerreros. Desde ese día, cada semana, el sabio les prestaba un libro.

Unos años más tarde, la pared de odio desapareció. El sabio y el guerrero, antiguamente enemigos, sellaron un pacto de paz. En aquel lugar y aquel momento, los dos clanes descubrieron que la paz y la palabra eran dos caras de la misma moneda: la esencia de la Humanidad.

Barbara Dutil Cordero

### LA ÚLTIMA GUERRA

*"En poco tiempo, habrá una guerra, la peor de todas, que opondrá más o menos la mitad de los países del mundo a la otra mitad y provocará el fin del mundo":* eso es lo que se decían en la Grecia de hace 3000 años cuando fue declarada la guerra contra Troya, y también es lo que se decía al principio de la Segunda Guerra Mundial... Pero la próxima será la peor según las noticias, la guerra en la que se opondrán realmente las dos mitades del mundo según las noticias del 7 de febrero de 2132.

23 de marzo: las bombas nucleares están preparadas... la tensión en el mundo está en su punto más alto. Pero... algo ha cambiado, algo que ha hecho que la guerra se acabe.

Lo que pasó es que esa guerra habría provocado el fin del mundo y todos lo sabían. Pero, además, de todas las guerras de la historia, todavía le quedaba un poco de humanidad a la gente, lo que impidió a todo el mundo lanzar las bombas.

Gabriel Zieger Moraes



"He viajado al pueblo de al lado, me iba a visitar a Juana, de paso le preguntaría si tiene un poco de pan, en casa tenemos hambre, mis hermanos Enrique y Manuel no han vuelto a casa todavía, mamá está preocupada y la abuelita Concha sigue traumatizada por la noche de ayer, casi ni parpadea. Ayer por la noche solo pude abrazar a mi peluche Copito y esperar a que esos ruidos fuertes pasaran. Papá no me quiere decir que pasa, lo único que sé es que hay un problema que así parece no puede resolverse hablando, en cambio tienen una especie de cohetes que suenan devarrasto fuertes y caen un montón, mi mamá me dice que los coqueitos se resuelvan hablando, a ver si les tengo que dar una lección a los que tienen los cohetes. Cuando llegué a casa de Juana, ella me recibió con una taza de leche caliente, la cual me tomé muy agusto, hacía dos días que no comía algo que no fuese pan lleno de moho. Juana me contó que tenía que dejar de ir al pueblo, era peligroso, antes de irme me pidió que escribiera cada día que no le usara, para que después le pudiese contar."

Todo esto me lo contó un niño de 8 años el 17 de abril de 1937.

Laura Sancasto Giménez

En el pueblo de Valentina en España, existe una tradición milenaria que celebra la paz y el poder de la palabra. Cada año, en el solsticio de verano, los habitantes se reúnen alrededor de un antiguo árbol sagrado para rendir homenaje a la armonía y la belleza de las expresiones.

En esta ocasión, el joven Pablo recita un poema que ha escrito especialmente para el evento. Sus palabras transmiten dulzura de la nostalgia y la esperanza del futuro, hablando de la paz que anida en el corazón del ser humano. Mientras Pablo recita, el sol se pone y el cielo se tinte de colores dorados. Los pájaros se unen a la música de las palabras, creando una sinfonía celestial.

Al finalizar, Pablo es aplaudido por los asistentes, quienes reconocen el poder de la palabra para unir, sanar y transformar. En el corazón de Valentina, la paz y la palabra se entrelazan, recordando a todos que en la poesía y la comunión de los corazones reside la verdadera esencia de la vida.

Marcela Acosta

En un reino lejano, la magia y la política entrelazadas crearon una tensión opresiva. Los disidentes susurraban "pido la paz y la palabra", un hechizo ancestral que exigía justicia y libertad. El rey, temeroso de perder su dominio, respondió con mano dura, encarcelando a quienes osaban pronunciar esas palabras.

Sin embargo, una noche de luna llena, un grupo de valientes conjuradores desafió el poder del tirano. Reunidos en secreto, lanzaron un conjuro antiguo que despertó la conciencia del rey. En un destello de entendimiento, liberó a los prisioneros y prometió reformas. La magia de la palabra había triunfado sobre la opresión. La paz floreció en el reino, recordando a todos el poder de la voz y la lucha por la justicia.

Pauline Facundo

# CATEGORÍA ELE (ACADÉMIE STRASBOURG)

## Política



No palabras, no insultos, pero mucha comunicación. Sí, lo invité a comer en un restaurante gastronómico en Madrid, que había reservado y privatizado. Había cocido, paella, cordera asado y tortilla de patatas. Lo miraba, él estaba disfrutando. Después le hice firmar, el tratado de paz.

“La paz es un plato que se sirve caliente”

Mathieu Buchet

Tú

Todos conocemos la importancia de las palabras a la hora de crear entorno respetuoso, pacífico, libre de conflictos y guerra. Los seres humanos tenemos la suerte de poder no solo comunicarnos, sino también hablar. Pero una forma más clara y profunda de explicar el vínculo entre estas dos nociones eres tú. Que es lo que estás haciendo, tú como lector en este momento. Me ofrezco tu calma y tu silencio para dejar espacio a mis palabras. Las escuchas activamente y las respetas. Eso es lo que estás haciendo, dar paz a las palabras.

Miha Mohr

## Sinfonía número 1 “De la paz y la palabra”

En la constante lucha verbal de la diplomacia, la palabra y la paz danzan en una sinfonía compleja.

La palabra como intermediario, ofrece la resolución de acuerdos. Por lo tanto, desde un punto de vista, la paz depende de ella.

Por otra parte, la paz sin la palabra puede ser frágil, carente de sustancia y comprensión profunda.

En realidad, ambas están conectadas. La palabra da forma a la paz y la paz nutre la palabra.

Dichos valores parecen correlacionarse y responderse el uno al otro, así como cuerdas y vientos en una sinfonía de Beethoven, lo que para mí resulta en una armonía y belleza tanto simple como estructurada y pura. (Inspirado por la sinfonía N° 1 en Do mayor de Beethoven, Op 21, III movimiento)

Martin Grivot

